



Demanda PAN defender a la Corte; Morena pide consulta

Por Adolfo Sánchez Venegas

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, anunció que propondrá una consulta popular para que el pueblo de México decida si los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación deben ser electos por el voto directo.

Asimismo, estableció, la propuesta de una reforma de fondo al Poder Judicial no es arbitraria ni una ocurrencia, sino consecuencia de los graves problemas que padecen los mexicanos en materia de administración de justicia.

También, argumentó que "existe gente que es asaltada, asesinada, violentada y no hay justicia" para ellos, ese es el telón de fondo. Además, reconoció, que "hay un severo problema en México en cuanto a administración e impartición de justicia".

Hizo notar que esta propuesta se hará conforme a la ley y consideró que Morena y seguramente sus aliados el PT y PVEM ayudarán, "seremos casi el 60 por ciento".

Expresó que la ruta sería para que la consulta se lleve a cabo en agosto de 2024, pasado el proceso electoral y con apego a la ley.

"Estoy consciente que son temas espinosos, son temas que pisan callos y pisan llagas, pero lo peor que puede pasar es que nos quedemos callados".

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Palacio Legislativo de San Lázaro, citó que el Poder Judicial y los organismos constitucionalmente autónomos, excepto la Comisión Nacional de Derechos Humanos, ganan más que el presidente de la República porque se ampararon.

A DEFENDER A LA CORTE

El dirigente nacional Marko Cortés Mendoza, hizo un llamado a la sociedad para defender la autonomía y la integridad de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ante los ataques y agresiones reiterados desde Palacio Nacional. También, condenó que, día con día, los ministros y en especial, la presidenta de la Corte, Norma Piña, padecan amenazas, insultos, groserías y que sea el propio presidente Andrés Manuel López Obrador quien incite al odio y la violencia en sus conferencias mañaneras.

Por eso, exhortó, a la población a que tal como lo hizo con el INE, se una en la defensa de la Corte, una institución que se ha convertido en el más importante contrapeso de poder y que es la razón por la cual el presidente ahora la quiere minimizar presupuestalmente, controlar y desaparecer.

"Morena y López Obrador deben responder por la integridad de los ministros, el presidente está obligado a dar protección y garantías a quienes representan los Poderes de la Unión, sin importar si los manipula o no. ¿Dónde está la Guardia Nacional, el Ejército y la seguridad ante la hostilidad y las agresiones a los ministros?", cuestionó el dirigente. El dirigente panistas repudió también, que López Obrador argumente que va a ahorrar eliminando los fideicomisos del Poder Judicial, supuestamente para utilizar el dinero en los más pobres, lo bueno es que cada vez menos mexicanos le creen sus mentiras. "Si de derroche hablamos, el de López Obrador es monumental: 400 mil millones de pesos tirados en la basura solo con la creación y desaparición sin sentido del INSABI, además de afectar el servicio médico de millones de personas que carecen de seguridad social", expresó.

